

### 第一町内会

平成30年度の町内会および自治会活動も今月で終了となります。1年間ご協力頂いた組長、議員の皆様、お疲れ様でした。私たちが日々生活する香川、そして町内をより住み良いまちにするために、引き続き町内会、自治会活動にご協力をお願いします。4月から新年度が始まりますが、来年度の役を引き受けていただきました新組長、議員の皆様、どうぞよろしくお祈りします。

今年の1月26日、地域小・中学校の生徒と地域住民との交流を目的としたボランティア活動が行われました。主催は香川小学校区青少年育成推進協議会。

第一町内会と交流したのは鶴が台中学校陸上部と学童みずたまクラブの子どもたちなど、総勢で子ども35名、大人14名の49名。みんな満足そうない笑顔です。当日は、ごみと資源物の分け方、出し方を勉強したあと、車椅子の体験、移動式ホースの見学、最後に香川小学校まで、一緒に道路上のゴミを収集し美化活動しながらコミュニケーション。

平成30年度の活動も3月で終了ようとしております。組長、議員の方々には1年間の任期中町内会活動にご協力有難うございました。2月23日には、31年度新組長会議が開催されました。132組の大所帯の為に2回に分けて行ないました。役員の皆様には後1年、新組長さんと共にご協力よろしくお祈り申し上げます。去る1月26日に、推進協主催による地域DEボランティアの活動が行なわれました。鶴が台中学校の女子生徒の参加があり、防災倉庫内の車椅子・担架等の取り扱い方、発電機の運転方法および移動式ホース格納箱の取り扱い方を学んで頂きました。第一公園を出発地としてゴール

### 第二町内会

平成30年度も今月で終わり、4月から31年度が始まります。30年度の組長並びに議員の皆様方には、1年間自治会活動にご協力いただき、ありがとうございます。また、会員の皆様のご理解・ご協力にも感謝申し上げます。1月26日には、毎年恒例となりました地域DEボランティアが行われ、鶴が台中学校の美術部の皆さん、学童保育所さんとう虫・よつばクラブの皆さんなどの参加をいただきました。今年度は、香川西口駅前広場から香川小学校までの間に設置されている、第三町内会の防犯施設（防犯連絡所・さくらハウス、防犯カメラ）、防災用設置施設（消火栓、街頭消火器、移動式ホース格納箱）の説明並びに



安否確認訓練の状況を説明しました。自動車事故により壊され長い間放置されていた、香川駅北側トイレ付近のガードレール、防犯灯の修繕等の工事も2月中旬に終了しました。長い間ご心配頂きましたが、これからは安心して通行できるものと考えています。2月24日には新組長会を開催し、組長さんのお仕事として、自治会費の集金、町内美化活動、防災訓練等の説明させていただきました。4月から1年間どうぞよろしくお祈りします。新年度への移行に伴い、新旧組長の引継ぎが確実に行われるようお願いいたします。4月1日から新組長さんのお宅に広報紙や回覧物等が届けられますので、「組長札」はわかりやすいところに掲示していただくようお願いいたします。（亀井）

## 町内会だより



### 第四町内会

町内会の皆様お元気で過ごしてください。梅の花も終わり桜の花が咲く季節となりました。花が散り木の芽吹く季節、体調を崩しやすいので気を付けてください。1月5日の賀詞交歓会には香川自治会にご協力いただいた先輩方、団体、役員の方々が昨年より多く集まっていたいただき、又元氣な姿を拝見し大変うれしく思いました。本年もご指導いただきたくお祈りいたします。1月26日の推進協主催・地域DEボランティアには北陽中の卓球部の先生・生徒が参加。自治会館から美化活動しながら、消火栓・消火器・移動式ホース格納箱の設置場所を確認しました。青少年広場の防災倉庫では発電機の起動、リヤカーの組み立てや防災用品の見学を行いました。また、生徒達とベタンク競技を行い笑顔で親睦が図られました。1月27日に香川の視聴覚室で湘北地区の市民集會が行われ、一般の方などの参加がありました。2月3日は香川諏訪神社において、節分祭（豆まき）が行われました。今年は日曜日で学校や職場が休みのため参加者が多く、大変盛り上がりしました。当たりくじを自慢げに持ち、お菓子と交換している子どもを見ると子どもの頃は思い出し、うれしくなりました。来年は月曜日の開催のため人出が少し心配です。昨年4月に町内会長を引き受け、あつという間に一年が経ち折り返し点を迎えました。今後も町内役員、新組長さんの協力を頂きながら、会員の皆様のため務めたいと思っております。（熊澤）



の香川小まで、小・中学校の児童生徒のボランティア精神の向上を図ることを目的とし、美化活動を行いました。香川小での体験発表後のトン汁が美味しかったです。毎月1回役員・組長さんによる防犯パトロールを行なっております。行事等により変更がある場合があります。お伝えしてまいります。組長さん、散歩のつもりで参加をよろしくお祈りします。（長嶋）

- 2月定例役員会（2月2日）  
報告・連絡事項
- ① 香川自治会 年間計画（改）  
（総務部会）
- ② 賀詞交歓会報告  
（総務部会）
- ③ 防災リーダー研修会参加者の報告  
（総務部会）
- ④ 各町内会・部会へのお祈りについで  
（総務部会・会計部会）
- 3月21日 第三会議室にて10時
- 今年度の事業・決算報告
- 来年度の予算・事業計画提出
- 3月23日 第三会議室にて（時間は後日）
- 各部会の予算をヒアリング
- ⑤ その他  
新組長会議
- 2月23日 午前第一・午後第二
- 2月24日 午前第三・午後第四
- 検討事項
- ① 部会の再編について



佐藤市長の挨拶



香川自治会・定例役員会議題

湘北地区 市民集會開催

市長選挙のため延期となつていた湘北地区市民集會が、1月27日（日）13時半から香川小学校の視聴覚室で行われました。例年では茅ヶ崎市の年度方針について市長から説明が行われていたのですが、開催時期が遅くなったことおよび来年度の計画については、諸般の事情から行わないことが提示されました。会議は、事前に提出した湘北地区としての要望書に対し行政から回答とその説明があり、意見交換が行われました。

和やかに賀詞交歓会・開催

1月5日（土）午前10時より自治会館第一会議室において、恒例の賀詞交歓会が開催されました。亥年の今年は、招待者を含めて、70名弱と昨年より1割多い出席をいただき、総務部会長の司会進行により、熊澤自治会長の挨拶と乾杯の音頭の後、新任の佐藤市長のご挨拶を頂きました。歓談の途中では、司会者のリードで、来賓された方々の自己紹介が行われました。最後に第二町内会長の中締めにより、賀詞交歓会は和やかな内に散会となりました。